
Der Volkswagen ID 3 bekommt einen weiteren Produktionsstandort

Der Volkswagen ID 3 wird neben dem Fahrzeugwerk in Zwickau auch in der Gläsernen Manufaktur in Dresden montiert. Dies gab heute Personalvorstand Gunnar Killian während einer Betriebsversammlung in Dresden bekannt. Zudem soll der Standort zum „Center of Future Mobility“ weiterentwickelt werden. Um die Gläserne Manufaktur zukunftssicher zu machen, ist außerdem geplant, neue Geschäftsfelder in den Bereichen Fahrzeugauslieferung, Insourcing sowie das funktionale Erproben von Fahrzeugen im Dreiländereck Polen, Tschechische Republik und Deutschland auf- beziehungsweise auszubauen.

Das Kundenauslieferungszentrum wird sich gezielt auch auf Elektrofahrzeuge fokussieren. Derzeit werden in Dresden jährlich rund 1300 Fahrzeuge an Kunden übergeben. Diese Zahl soll in den nächsten Jahren signifikant gesteigert werden, um die Beschäftigung der rund 380 Mitarbeiter in Dresden zu sichern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Gläserne Manufaktur von Volkswagen in Dresden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen